

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Punkt ..... der Tagesordnung

## ANFRAGE der SPD

## Betreff: Digitale Geschwindigkeitsanzeige und Querungshilfe für die Hauptstraße

Bereits im September 2019 wurde in der Mombacher Verkehrskommission seitens der Straßenverkehrsbehörde zugesagt, in der Hauptstraße, sobald die Baumaßnahmen beendet sind, eine digitale Geschwindigkeitsanzeige zu installieren. Dies ist bisher nicht geschehen, obwohl die Baumaßnahme seit einigen Monaten bereits beendet ist.

Leider lässt sich beobachten, dass sich ein Großteil der Verkehrsteilnehmer nicht an die vorgegebene Geschwindigkeitsbegrenzung hält, vor allem in dem Bereich, in dem Tempo 20 gilt und eine Querungshilfe für Fußgänger nicht vorhanden ist. Aus unserer Sicht, kann das ursprüngliche Ziel der Verkehrsplanung, dass Fußgänger (jeden Alters) dort problemlos die Straßenseiten wechseln können, um verschiedene Besorgungen in der Hauptstraße vorzunehmen, bisher nicht erreicht werden.

## Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wann und an welchem Standort in der Hauptstraße wird die digitale Geschwindigkeitsanzeige installiert?
- 2. Gibt es eine Auswertung der gemessenen Geschwindigkeitsverstöße in der Hauptstraße im Bereich der geltenden 20 km/h, die dem Ortsbeirat zur Verfügung gestellt werden kann?
- 3. Unter Berücksichtigung der bisher gemachten Erfahrungen in der Hauptstraße: Ist ein Fußgängerüberweg im Bereich der Genobank, wo bereits ein Blindenleitsystem vorhanden ist, realisierbar?
- 4. Sollte ein Fußgängerüberweg nicht realisierbar sein, welche Planungen stellt die Straßenverkehrsbehörde an, damit Fußgänger die Straßenseiten möglichst sicher wechseln können?

Mainz-Mombach, den 12.04.2021 Horst Böcher, Fraktionssprecher